

25. *Mayrand.*—Pour annexer la ville de Verdun. (7 mars.)
26. *Mayrand.*—Pour annexer la ville Emard. (7 mars.)
27. *Mayrand.*—Pour annexer la ville de Notre-Dame des Neiges Ouest. (7 mars.)
28. *Mayrand.*—Pour annexer la ville de St-Laurent. (7 mars.)
29. *Mayrand.*—Pour annexer le village de Rosemont. (7 mars.)
30. *Mayrand.*—Pour annexer le village de Cartierville. (7 mars.)
31. *Resther.*—Pour laisser au gouvernement provincial le soin de réglementer les établissements où sont vendues des boissons alcooliques. (7 mars.)

REGLEMENTS.

32. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Cie. "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (N. Lapointe)
33. 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à la fermeture des buvettes de bonne heure. (7 mars.) (Carter.)
34. 1re 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant la section 11 du règlement No. 210. (14 mars.) (Dandurand.)
35. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 299 *re* pain. (14 mars.) (Clément.)
36. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures lourdes dans l'avenue DeLorimier. (21 mars.) (Mayrand)

MOTIONS.

37. *Boyd.*—Pour amender le règlement No 399 *re* contributions foncières, etc. (4 avril.)
38. *Tétreau.*—Pour modifier la route No 7 du règlement No 210. (4 avril.)
39. *Dubéau.*—Pour donner certaines instructions au secrétaire du Bureau des Commissaires (4 avril.)
40. *L. A. Lapointe.*—Pour faciliter l'examen des rapports soumis au Conseil. (4 avril.)

REGLEMENTS.

41. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 139 de la Ville St-Louis (21 mars.) (Turcot.) (*Imprimé.*)
42. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 266 *re* taxe d'eau. (29 mars.) (Lapointe, N.)

MOTIONS.

43. *Tétreau.*—Concernant le charroi de la pierre extraite de la carrière d'Outremont. (11 avril.)
44. *Turcot.*—Pour changer le nom de la rue Bernard. (25 avril.)
45. *Robinson.*—Pour amender le règlement No 372 *re* entraves à la circulation des piétons. (2 mai.)
46. *Resther.*—Pour accorder une gratification aux familles de feu les constables Fortin et O'Connell. (19 mai.)
47. *Ward.*—Pour réglementer la construction des édifices sur la rue Bishop. (19 mai.)
48. *Gauvin.*—Pour pourvoir à l'enlèvement du fumier. (13 juin.)
49. *Robinson.*—Pour empêcher que la circulation dans les rues ne soit gênée. (13 juin.)
50. *Dandurand.*—Pour abolir le poste de cochers à l'angle des rues DesRivières et St-Jacques. (13 juin.)
51. *Roux.*—Pour amender la Règle No 111. (13 juin.)
52. *Dandurand.*—Pour un règlement à l'effet d'accorder une pension à la famille de feu le constable O'Connell. (20 juin.)
53. *Carter.*—Pour abroger la résolution du Conseil constituant en corporation le Club Beauchamp. (20 juin.)
54. *Boyd.*—Pour amender le règlement No 326 *re* ordures, ménagères, etc. (20 juin.)
55. *Dubéau.*—Pour un règlement défendant de construire des écuries dans certaines parties de la ville (20 juin.)

L. O. DAVID
Greffier de la C. M.

25. *Mayrand.*—To annex the Town of Verdun. (7th March.)
26. *Mayrand.*—To annex Ville Emard. (7th March.)
27. *Mayrand.*—To annex the Town of Notre-Dame des Neiges West. (7th March.)
28. *Mayrand.*—To annex the Town of St. Laurent (7th March.)
29. *Mayrand.*—To annex the Village of Rosemont. (7th March.)
30. *Mayrand.*—To annex the Village of Cartierville. (7th March.)
31. *Resther.*—To leave with the Provincial Government the question of regulating establishments where alcoholic beverages are sold. (7th March.)

BY-LAWS.

32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water & Power Co. (14th February.) (N. Lapointe.)
33. 2nd and 3rd reading of a by-law providing for the early closing of bars. (7th March.) (Carter.)
34. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace Sect. 11 of by-law No. 210. (14th March.) (Dandurand.)
35. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 *re* bread. (14th March.) (Clément.)
36. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* heavy traffic in DeLorimier Ave. (21st March.) (Mayrand.)

MOTIONS.

37. *Boyd.*—To amend by-law No. 399 *re* assessments, etc. (4th April.)
38. *Tétreau.*—To alter Route No. 7 of by-law No. 210. (4th April.)
39. *Dubéau.*—To give certain instructions to the Secretary of the Board of Commissioners. (4th April.)
40. *L. A. Lapointe.*—To provide for examination of reports to Council (4th April.)

BY-LAWS.

41. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 139 of Ville St. Louis. (21st March.) (Turcot.) (*Printed.*)
42. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 266 *re* water rate. (29th March.) (N. Lapointe.)

MOTIONS.

43. *Tétreau.*—Concerning the hauling of stone from Outremont Quarry. (11th April.)
44. *Turcot.*—To change the name of Bernard street. (25th April.)
45. *Robinson.*—To amend by-law No. 372 *re* obstruction of pedestrians. (2nd May.)
46. *Resther.*—For a grant to families of the late Constables Fortin and O'Connell. (19th May.)
47. *Ward.*—To regulate buildings on Bishop street. (19th May.)
48. *Gauvin.*—To provide for the removal of manure. (13th June.)
49. *Robinson.*—To prevent obstruction of traffic in streets. (13th June.)
50. *Dandurand.*—To abolish cab-stand corner DesRivières and St. James streets. (13th June.)
51. *Roux.*—To amend Rule No. 111. (13th June.)
52. *Dandurand.*—For a by-law providing for an annuity to the family of late constable O'Connell. (20th June.)
53. *Carter.*—To repeal resolution of Council incorporating the "Club Beauchamp." (20th June.)
54. *Boyd.*—To amend by-law No 326 *re* house offal, etc. (20th June.)
55. *Dubéau.*—For a by-law to prohibit the erection of stables in certain parts of the City. (20th June.)

L. O. DAVID,
City Clerk.